

# Santa Marta mejora ocho calles principales con una nueva pavimentación

● La inversión que se está realizando en esta mejora supone **más de 153.000 euros**

EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha iniciado las obras de renovación del pavimento en diferentes vías del municipio.

Se trata de unos trabajos de mejora urbanística que se acometen gracias a la subvención del Fondo de Co-

operación Económica Local General de la Junta 2023, que en esa convocatoria ha concedido al municipio trastormesino un total de 272.401 euros que, entre otras acciones, le permitirán acometer esta destacada actuación en el casco urbano.

Las obras de pavimentación suponen una inversión total de 153.513 euros y contemplan actuaciones en las siguientes vías: Carretera de Madrid, hasta el límite del término municipal; Calle Clavel, en el tramo que está entre la calle Fontanica y la carretera de Naharros; Calle Alberto Fernández, entre la avenida Las Es-

trellas y la calle Fontanica; Calle Cándido Verdejo, entre la avenida Las Estrellas y la carretera Naharros; Calle Velázquez, desde la calle Marcos Escribano; Calle Ricardo Marcos, entre la calle Don Cristóbal y avenida Virgen de las Nieves y también el Paseo de Valdelagua y la avenida Prado Pocito, también en la urbanización de Valdelagua.

La actuación principal común a todas estas vías de la localidad consistirá en la extensión de una nueva capa de pavimento, así como el frezado de juntas transversales en los extremos de cada vial.



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, en la calle Fontanica. EÑE

Además, en cada calle se ha previsto que se realicen también todos aquellos trabajos específicos que sean necesarios para la mejora de las condiciones de estas vías.

“Seguimos trabajando para mejorar la seguridad y facilitar la circulación en las calles de nuestro municipio, mejorando las carreteras gracias a las subvenciones que nos llegan de la Junta y la Diputación”, explicó el

alcalde de la localidad, David Mingo.

“El deterioro de la pavimentación de las calles es un proceso inevitable, tanto por las condiciones climatológicas como por la densidad de tráfico que hay en Santa Marta de Tormes, por lo que se hacen necesarias intervenciones constantes de mejora”, resaltó el regidor de Santa Marta.



Belén Barco, Rubén Benito, Marcos Iglesias y José Manuel Jerez visitaron los nuevos carteles. S. DORADO

## Ciudad Rodrigo difunde la fauna propia para atraer más turismo de naturaleza

● El parque **La Florida** estrena dos indicadores de aves e historia, respectivamente

*Ciudad Rodrigo*—El parque de La Florida ya luce dos paneles de estilo rústico que apoyan los recursos turísticos del parque de La Florida. “Tiene una gran variedad de flora y fauna, aspectos que queremos destacar”, señaló el alcalde, Marcos Iglesias, al presentar esta iniciativa con proyección turística.

Las aves y árboles son los protagonistas de uno de los dos paneles de dos caras que ya lucen en este parque. “Poco a poco iremos comple-

mentando con más recursos”, añadió. Belén Barco, delegada de Turismo, quien destacó también la importancia de impulsar el turismo de naturaleza, el más desatendido en la ciudad mirobrigense.

En este sentido, recordó el proyecto del sendero en paralelo al río Águeda, una pasarela que en el futuro proporcionará una opción de ruta senderista en el entorno de la localidad. La historia del parque es, en el caso del segundo panel, ubicado al otro lado del parque de La Florida, el reclamo añadido de cara a los visitantes, y abarca desde el asedio francés en 1810 hasta los paseos que cruzaban la ciudad en el siglo XVIII, así como la Guerra de Sucesión.

El parque de La Florida cubre una

superficie de más de una hectárea, aunque antaño cubría mucho más terreno. En 1936 se acordó parcelar su parte norte para construir viviendas. El panel histórico también recoge episodios como los encharcamientos sufridos en este espacio verde, y cada uno de los cambios que ha ido experimentando con el paso del tiempo, como la instalación de una fuente y una estatua.

En cuanto a las aves de la zona, el mirlo, la tórtola, el milano, la golondrina, la cigüeña, el mosquitero y los distintos tipos de papamoscas comprenden alguna de las especies que se pueden divisar en los parques mirobrigenses. Muy próximo a este parque se ubica el de La Glorieta, de una superficie similar. S. DORADO

## La Salina impulsa el enoturismo con un taller en Villanueva del Conde



Taller impartido ayer en Villanueva del Conde. S. DORADO

*Villanueva del Conde*—La sede de la Ruta del Vino en Villanueva del Conde fue ayer el lugar de encuentro de los participantes en un taller de turismo de enología y cultural, impulsado por la Diputación provincial de Salamanca. El diputado Antonio Labrador, que asistió al acto, destacó el éxito que ha cosechado esta nueva iniciativa para impulsar este turismo de experiencias, enmarcado en el Plan de Sostenibilidad Turística.

Esta actividad va dirigida a profesionales del sector y empresas locales con el objetivo de generar experiencias de enoturismo y turismo cultural que puedan ser extrapoladas a la comarca de la Sierra de Francia, la cual ya acuña rutas del vino por las distintas bodegas y hace gala de su propio vino con Denominación de Origen Sierra de Francia. El taller fue el primero de los

dos que la Diputación de Salamanca imparte en la comarca. La segunda cita de estos talleres tiene lugar en el día de hoy en la localidad de Mogarraz, otro de los municipios con gran tirón turístico en la Sierra de Francia.

Estos talleres, diseñados con un enfoque altamente práctico, cuentan con la guía del equipo docente, que colabora en la creación de productos específicos de enoturismo y turismo cultural adaptados a cada establecimiento para enriquecer la oferta turística.

La Sierra de Francia, conocida por su belleza natural y rica tradición cultural, se posiciona de este modo como un destino idóneo para el turismo enológico y cultural. Estos talleres buscan impulsar la economía local y fortalecer la identidad del territorio como un destino turístico auténtico y atractivo. S. DORADO